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6666月月月月 13131313日日日日((((水水水水)9:00)9:00)9:00)9:00島田駅出発行進島田駅出発行進島田駅出発行進島田駅出発行進→→→→六合駅六合駅六合駅六合駅、、、、4Km4Km4Km4Km。。。。電車電車電車電車でででで静岡駅下車静岡駅下車静岡駅下車静岡駅下車、、、、シズウエルシズウエルシズウエルシズウエル

へへへへ第第第第 1111回静岡高齢者大会出席回静岡高齢者大会出席回静岡高齢者大会出席回静岡高齢者大会出席。。。。大会終了後大会終了後大会終了後大会終了後 15:4015:4015:4015:40歓迎集会歓迎集会歓迎集会歓迎集会、、、、市内市内市内市内アピールアピールアピールアピール行進行進行進行進。。。。    

通通通通しししし 7777人人人人、、、、京都京都京都京都 4444人人人人、、、、大阪大阪大阪大阪 1111人人人人、、、、地元地元地元地元 1111人人人人。。。。計計計計 13131313人人人人    
15:40~約150人で歓迎集会、静岡支部新井さんの司会、行進団から竹内、越堂、加守、高垣、佐
藤の順で簡単な挨拶、長井団長が経過を含めて挨拶。川上静岡支部事務局長が決議文を提案し採択、
閉会とデモ指示を杉山委員長。市内をアピール行進30分。静岡駅で流れ解散。 
第1回静岡県高齢者大会は200人以上の参加で大成功。大阪高齢者運動連絡会の事務局長経験者
として、大阪高齢者大会再会へ向けた苦労を振り返ると、県実行委員会の筆舌に尽くしがたいご苦
労があったことでしょう。敬意を表します。介護・医療の分科会で勉強しました。 

 
夕食をとった回転すし屋のスタッフの皆さんとも消費税増税反対で共感。高いものに手を出さな
い行進団の心遣い、毎日かなりの疲労が重なっているはずなのに! 「飯ぐらい 金 気にせんと、
食いたいもんくえや」というてえなぁ。 
神奈川神奈川神奈川神奈川のののの鈴木鈴木鈴木鈴木氏氏氏氏からからからから6666月月月月18181818日歓迎会日歓迎会日歓迎会日歓迎会をををを企画企画企画企画するするするする電話電話電話電話、、、、うれしいうれしいうれしいうれしい。。。。    
 
東工房へ TEL カード送付するため郵便局へ、簡易書簡、封筒を貰い送付。ここでも激励を受け
る。 
ついについについについに後後後後7777日日日日。ボツボツ「早かったなぁ」「もうちょっと歩こやないか」「今度中山道歩こか」な
どと、まだ7日あるのに、軽口で始める。各々完歩への確信が深まってきたゆえだろう。 
 

6666月月月月 14141414日日日日((((木木木木))))    9:009:009:009:00静岡県庁前集合静岡県庁前集合静岡県庁前集合静岡県庁前集合、、、、代表代表代表代表 5555人人人人((((地元地元地元地元::::杉山杉山杉山杉山、、、、甲賀甲賀甲賀甲賀、、、、近畿近畿近畿近畿::::長井長井長井長井、、、、竹内竹内竹内竹内、、、、

中央中央中央中央::::田島田島田島田島))))でででで知事知事知事知事、、、、議長議長議長議長へへへへ要求書提出要求書提出要求書提出要求書提出、、、、電車電車電車電車→→→→草薙草薙草薙草薙 10:1010:1010:1010:10行進行進行進行進→→→→清水駅清水駅清水駅清水駅。。。。5.5Km5.5Km5.5Km5.5Km    

知事公室長、堀田智子氏応接、要求書を受取り、丁寧な対応。知事公室の係員も起立して出迎え、
送ってくれました。 
議会事務局では、議事課の市川俊明氏、秘書課の望月肇氏が対応、請願でもなく、意見書採択の
要請でもない「要求」の取り扱いをめぐって、困惑の様子であつたが対応は親切であった。 
「こういう要請があったということを各会派にも伝えていただきたい。」を了承しました。 

 
行進中、地元の組合員の方から、自分で絞ったという、ジュース、とてもうまかった。7人で分
けて頂きました。 
薩埵峠でたまたま年金者組合加入を勧めた人、「入ってます」というのです。清水区にお住まいの
大石憲司さん72歳、と年金者組合について話しあう機会となりました。この行進も、昨日の高齢
者大会も知らなかったのが、不思議に思いました。 
峠で出会った、3人連れの女性とも意気投合し、記念にと写真を撮ってもらいました。 

以上 


